
 

 

 

 

１１月１日（金）に本庄幼稚園のみんなと一緒に、いもほりをしました。１０月２９日の予定でし

たが、この日に延期になっていました。この日はとても良い天気でした。今回も地域の高齢者の皆

さんのお世話になりました。事前の準備をしていただいたおかげで、いもほりはスムーズに行えま

した。感謝の気持ちで一杯です。 

 

 

 

 

 

今年は昨年以上の豊作でした。１１月２８日には、焼きいもパーティを予定しています。収穫した

サツマイモは、園児の皆さんと地域の高齢者の皆さんと一緒に食べます。今から、その日をみんな

楽しみにしています。 


